

Rainach. (Von der Feuerwehr.) Anlässlich der Feuerschutzwoche wurde kürzlich, 9 Uhr vormittags, unter der Leitung des Hauptmannes Konrad Hainzl eine Schauübung vorgeführt. Als Brandobjekt wurde das Wirtschaftsgebäude Murn vlg. Wölferl angenommen. Durch die bereitwilligste Autobeistellung des Herrn Otto Seidl konnte die Wehr mit ihren Geräten in kürzester Zeit in Aktion treten. Die Bevölkerung verfolgte mit Interesse die raschen Arbeiten der Wehr. — Sonntag, den 4. Mai marschierten die freiwilligen Feuerwehren von Ufiling und Rainach unter Vorantritt der Bärnbacher Musikkapelle (Kapellmeister Blechinger) mit klingendem Spiele zu einem gemeinsamen Gottesdienst, bei dem die Deutsche Messe wirkungsvoll zur Aufführung gelangte. Mit einem gemütlichen Beisammensein im Gasthause Hainzl fand die Feier einen würdigen Abschluß.

Rainach. (Generalversammlung der Feuerwehr.) Am 3. Mai hielt die hiesige Ortsfeuerwehr im Gasthause Hainzl ihre diesjährige Generalversammlung ab. Den Vorsitz führte Hauptmann Hainzl, welcher die zahlreich Erschienenen herzlich begrüßte, insbesondere die beiden Ehrenhauptmänner Günther und Borovsky. Schriftführer Krenn brachte den Tätigkeitsbericht, aus dem zu entnehmen war, daß die Wehr 7 Uebungen abhielt und bei zwei Bränden ausrückte. Kassier Josef Mähringer erstattete den Kassabericht, welcher durch die Kassarevisoren Wagner und Schaffer für richtig befunden wurde; dem Kassier wurde durch Erheben von den Sizen der Dank und die Entlastung erteilt. Die darauf vorgenommene Neuwahl ergab: Hauptmann Konrad Hainzl, Hauptmannstellvertreter Otto Seidl, Schriftführer Hans Krenn, Kassier Josef Mähringer, Spritzenzugsführer Alois Halapir, Steigerzugsführer Adolf Stern, Rottführer Karl Schachner, Steiger-Rottführer Peter Marcher, Zeugwart Josef Kögl. Nach zweistündiger Dauer schloß der Hauptmann mit einem kräftigen „Gut Heil“ die Versammlung.